

# La Varada de Fomento atrae a clubes náuticos de otros concejos

Entidades de Villaviciosa y Avilés mantienen contactos con la Federación de Vela para disponer de espacio en su concesión

M. C. El proyecto de la Federación de Vela del Principado de Asturias para abrir su concesión en la Varada de Fomento a otras entidades y clubes deportivos no sólo está ganando adeptos en Gijón, donde el Grupo Covadonga o el Club de Regatas ya han pedido espacio. También está atrayendo a clubes de vela de otros concejos, como Avilés y Villaviciosa, que ven en las instalaciones de Fomento una oportunidad para superar algunas limitaciones que, por cuestiones emplazamientos principales.

Se trata del Club Náutico Albatros, de Villaviciosa, y del Club Náutico Ría de Avilés. Ambas entidades desarrollan parte de sus actividades en las rías de ambos concejos, entre ellas las destinadas a los más jóvenes, y eso les supone ahora un factor limitante por cuestiones bien distintas. En el caso del Albatros, entre los meses de octubre y mayo no pueden navegar por la ría maliaya, debido

a que se trata de una zona protegida para las aves que en esos meses tienen su época de cría. En el caso de los avilesinos, el uso de esta ría queda al albur de la mayor o menor actividad en el puerto mercante, ubicado en el propio estuario, desde el que, entre otras cosas, frecuentemente se exportan componentes de aerogeneradores marinos.

Lo previsible es que los integrantes de ambos clubes de esos concejos cercanos utilizarán la varada de Fomento durante fines de semana. Para ello será necesario la construcción de nuevas instalaciones, que también serían utilizadas por la sección de piragüismo del Real Grupo de Cultura Covadonga y por los otros clubes y federaciones que también han mostrado su interés en trasladar parte de su actividad a la Varada de Fomento.

Esas instalaciones necesarias para aglutinar en Fomento la actividad de otras entidades no estaban previstas en el proyecto con el que concurrió la Federación de Vela al concurso abierto por la Auto-

ridad Portuaria de Gijón, para otorgar en concesión por 20 años de 3.163 metros cuadrados en el testero del espigón central de Fomento, concurso ganado por la Federación de Vela frente a la propuesta alternativa que presentaron el Patronato Deportivo Municipal y el Club de Regatas.

El Ayuntamiento de Gijón ya dispone de la propuesta de la Federación de Vela para dotar a la zona de esas instalaciones para un centro de deportes náuticos en la Varada, que requeriría de una inversión de 97.500 euros para habilitar, mediante construcción modular, sendos vestuarios masculino y femenino, un pañol (almacén) y las acometidas para las conexiones eléctricas y las redes de agua potable y saneamiento.

A esa cantidad habría que añadir otra, sin cuantificar, necesaria para que los niños de la sección de piragüismo del Grupo Covadonga puedan remar en condiciones de seguridad en las aguas del Puerto Deportivo, como una adecuada iluminación orientada hacia las

## Apuntes

**Concesión.** La Federación de Vela tiene en concesión por 20 años 3.163 metros cuadrados en el testero del espigón central de Fomento; la Varada de Fomento.

**Instalaciones.** La concesión le permitirá a la Federación ampliar las instalaciones de las que ya venía disfrutando en esa zona portuaria. La Federación también ha abierto la puerta a otras entidades y federaciones para crear un centro de deportes náuticos.

**Interés.** El Grupo Covadonga mantiene contactos para trasladar a la Varada de Fomento la actividad infantil de su sección de piragüismo, para remar en el Puerto Deportivo. También han mostrado interés por ubicarse ahí el Club de Regatas, los clubes Albatros de Villaviciosa y Náutico Ría de Avilés y las federaciones de surf y actividades subacuáticas.

aguas —teniendo en cuenta en especial las épocas del año en las que anochece pronto—, así como mejoras en la seguridad en la zona, como el posible cierre de la terraza del actual edificio de la Federación de Vela en que son frecuentes los botellones, y desde la que se lanzan cristales hacia la rampa por

la que los palistas bajarían descensos hasta el agua, explican fuentes grupistas, que tienen previsto pedir colaboración al Ayuntamiento.

La Federación de surf del Principado también mostró interés públicamente en su día por contar con espacio en la varada de Fomento para quienes ahora tienen que recurrir a bajos en distintas zonas para guardar sus equipos de paddle surf. Otra de las federaciones que también podría utilizar las futuras instalaciones de la Varada es la de deportes subacuáticos. En cuanto a otros clubes de la ciudad, ya ha mantenido contactos con la Federación de Vela el Real Club Astur de Regatas, sin que hasta el momento se hayan traducido en ninguna concreción.

## Dársena de Fomentín

Lo que por el momento parece que está más avanzado es un acuerdo con el Grupo de Cultura Covadonga, que considera que la mejor zona para que los infantiles de su sección de piragüismo remen en el las aguas del Puerto Deportivo Local es el canal de navegación que hay en la dársena de Fomentín, a la que se accede directamente desde la rampa de la Varada de Fomento.

El Grupo y la Federación de Vela ya han mantenido una reunión técnica al respecto, tras la que han quedado en que hacer en las próximas semanas una prueba piloto, en condiciones favorables, de remo en la zona prevista para los niños del Grupo.



## ¡ÚNETE A NUESTRO EQUIPO!

Si eres una persona organizada, comprometida, que disfruta con la atención al cliente y/o tienes conocimientos en productos frescos y/o caja-reposición,

### TE ESTAMOS ESPERANDO



Si estás interesado/a, déjanos tu CV el miércoles 15 de Mayo de 10:00 a 14:00 h. y de 16:00 a 18:00 h. en nuestro centro de: Avda. Dionisio de la Huerta 103, La Guía • GIJÓN



También puedes dejarlo en nuestro portal de empleo a través del QR